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Zitat von rheinfire 

Die Zeit von Bader beim Club neigt sich dem Ende zu.Mittlerweile erkennen auch die
Rosarotesten,daß er den Verein an den Rand des Bankrotts gebracht hat.6 Millionen
Schulden und ein Ausverkauf der besten Spieler (und wir haben davon wahrlich nicht
viele ),dazu der wahrscheinliche Abstieg in die 2.Liga und das alles kurz nach dem
größten Erfolg der jüngeren Vereinsgeschichte,das muss man erst mal so
hinbekommen.
Leder fehlt es am Geld ihn sofort auf die Straße zu setzen und so greift auch hier das
Prinzip Hoffnung : Vielleicht schafft er es ja als quasi letzte Amtshandlung sich selbst
bis zum Saisonende zu einem neuen Verein zu transferieren.
Seinem Nachfolger hinterläßt er jedenfalls einen gehörigen Scherbenhaufen.Ein
Zweitligist mit so viel Schulden wird gehörig Lizenzauflagen bekommen und Substanz
ist dann eh keine mehr da.Wir müssen höllisch aufpassen, nicht durchgereicht zu
werden.

Dass er sportlich nicht der Hellste ist, dem stimm ich ja zu, aber ich will schon dran erinnern,
dass wir es ihm zu verdanken hatten, zumindest zwischenzeitlich schuldenfrei zu sein. Und sie
haben sich nun mal für den Kurs entschieden, mit einem Erstliga-Spielergerüst den
Wiederaufstieg zu schaffen und sollten wir den Klassenerhalt schaffen, seh ich die Situation
nicht mal so tragisch, allein wenn ich an den Diekmeier-Transfer denke, der uns sicherlich 3-4
Mio.-Gewinn einbringen wird!
Also aus finanzieller Sicht ist das schon in Ordnung und ich weiß gar nich, was ihr alle habt, nur
weil man ein paar Verbindlichkeiten hat, ist das doch noch keine schlechte Finanzpolitik!
Wer nicht investiert, kriegt nix, so einfach ist das.
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